

Spielgemeinschaft HIP-MGUS



Die Harmonie Ittigen-Papiermühle und die Musikgesellschaft Urtenen-Schönbühl musizieren seit September 2009 zusammen als Spielgemeinschaft HIP-MGUS. Der Zusammenschluss bewährt sich musikalisch und zwischenmenschlich sehr gut.

Die rund 25 Aktivmitglieder üben unter der Leitung des Dirigenten Christoph Wiedmer zielgerichtet und mit Freude für jährlich zwei Konzerte und verschiedene Auftritte. Einstudiert und aufgeführt werden Werke aus fast allen Musiksparten. Hauptsache, es macht Spass.

Ein wichtiges Ziel der Spielgemeinschaft ist die Erhaltung und Förderung des gemeinsamen Musizierens. Die Ausbildung junger Musikantinnen und Musikanten wird mit den regionalen Musikschulen «Bantiger» und «Region Jegenstorf» umgesetzt. Wer sich via Musikgesellschaft an der Musikschule anmeldet, profitiert von Vergünstigungen und kann schon bald mit anderen Schülerinnen und Schülern das Zusammenspiel pflegen.

Selbstverständlich geniessen die Mitglieder der Spielgemeinschaft auch gesellige Anlässe wie Ausflüge, gemeinsame Konzerteilnahmen, Skiwochenenden u. Ä.

Wer gerne aktiv oder passiv in der Spielgemeinschaft HIP-MGUS mitmachen oder persönlich über Anlässe informiert werden will, meldet sich bitte.

Dasselbe gilt für Private und Firmen, welche die Musikantinnen und Musikanten für einen Auftritt zu einem Anlass buchen möchten.

Wir sind erreichbar unter info@hip-ittigen.ch bzw. 076 214 1864.
www.hip-ittigen.ch



GEGRÜNDET

1864

PRÄSIDENTIN

Sonja Kaufmann

KONTAKT

Spielgemeinschaft HIP-MGUS
076 214 18 64
info@hip-ittigen.ch
www.hip-ittigen.ch